



**GARDA MEDIA**

# **Polsek Poto Tano Gelar Patroli Dialogis MANTAP**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID](http://SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID)**

Jan 7, 2025 - 11:12



Sumbawa Barat NTB – Polsek Poto Tano, Polres Sumbawa Barat, melaksanakan patroli dialogis dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di pesisir Desa Poto Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin, 6 Januari 2025 ; 22.20 WITA, sebagai tindak lanjut dari dukungan terhadap Program Presisi Kapolri No. 2 tentang Pemantapan Harkamtibmas.

"Patroli ini dilaksanakan oleh anggota piket SPKT Polsek Poto Tano menyoar ke pesisir pantai mengingat mata pencaharian penduduk Desa Poto Tano adalah para nelayan, terang Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kapolsek Poto Tano Iptu Abd. Gafir kepada awak media.

Dalam imbauannya kepada masyarakat petugas menekankan bahwa selama cuaca buruk hendaknya para nelayan berhati - hati dalam beraktifitas di laut, baik yang memancing, jaring dan penangkapan ikan lainnya.

Bagi para nelayan yang memanfaatkan perahunya untuk pelayanan jasa angkut penumpang ke Pulau Kenawa maupun pulau lainnya dengan tujuan pariwisata demi keamanan perjalanan di laut petugas juga mengingatkan agar mengutamakan keselamatan baik penumpang maupun pengemudi perahu motor, agar melengkapi dengan rompi pelampung untuk mengantisipasi hal - hal yang tidak diinginkan serta membatasi jumlah penumpang yang akan diangkut tentunya disesuaikan dengan kapasitas atau daya angkut.

Lanjut Kapolsek, untuk menjaga situasi tetap kondusif petugas mengajak warga masyarakat untuk berkoordinasi dengan aparat penegak hukum setempat, termasuk Polsek terdekat, guna menjaga keamanan dan kelancaran aktivitas masyarakat tanpa adanya gangguan. Petugas mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor, yang mungkin terjadi mengingat saat ini musim penghujan dengan instansi tinggi.

"Melalui patroli dialogis ini, Polsek Poto Tano berharap dapat terus menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya, serta menciptakan rasa aman di masyarakat", imbuhnya. (Adb)